
ATA 161- CONSELHO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE REUNIÃO 

ORDINÁRIA 13/12/2022 

Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, as 

quinze horas e 30 minutos, na sala de reuniões do Sindicato( ver como é o nome 

do local). Encontraram-se para a reunião ordinária os seguintes membros do 

Conselho Municipal do Meio Ambiente, listados por entidade: 1. Secretaria 

Municipal da Agricultura e Meio Ambiente: Jorge Luiz Lüdke e Natiele Janaina 

Ruppenthal; 2. Secretaria Municipal da Educação, Cultura e Desporto: Paula 

Alessandra Schoeler; 3. ATURMA: Beno Heumann; 4. STR: Mariana Caroline 

Marcon; 5. Secretaria Municipal da Saúde e Assistência Social: Rafael Aguiar 

Altreiter; 6.ACINP: Luciane Franzen; 7.EMATER: Luciano Larruscahim Hamilton 

Ilha. Inicialmente foi feita a leitura da Ata 160, referente a reunião ordinária de 

novembro de 2022, que foi aprovada por todos os presentes. O presidente 

começou a reunião com o assunto do Plano Municipal do Meio Ambiente, e 

explicou a situação em que está. A Lei será apresentada para a Câmara de 

Vereadores no dia de hoje, treze de dezembro de 2022, às dezoito horas e trinta 

minutos. Como sugestões, foi citada a proposta da lei ser aperfeiçoada no prazo 

de seis meses, onde será revista e alterada conforme necessário e também, que 

essas alterações fossem encaminhadas por e-mail ou protocoladas, para que 

seja cumpridas durante o prazo estipulado. Paula Alessandra Schoeler, 

representante da secretaria municipal da Educação, Cultura e Desporto, 

informou a todos os presentes sobre o teatro de conscientização “ Minha Casa 

sem Aedes”, onde participaram aproximadamente mil crianças.  Rafael deu um 

retorno sobre o projeto “ovitrampas”, que serviu para ver a densidade 

populacional e a distribuição espacial onde tem mais proliferação. O resultado 

do primeiro ciclo de novembro, foi de baixa infestação de Aedes aegypti para o 

município.  Jorge Lüdke, informou que os contêiners chegaram e onde serão 

colocados: 10 em lugares públicos e 5 no interior ( inicialmente), para começar 

a conscientizar os moradores do descarte correto nos containers. Luciane 

Franzen aproveitou o momento para informar que a sua suplente Gabriela Hilgert 

Pizzetti, pediu para sair do conselho.  Sobre as “vespas”, Luciano comentou que 

já foram distribuídas as cartelas, segundo os agricultores os resultados estão 

sendo positivos. A empresa Agrimar se responsabilizou pela logística e a 

destinação final dos agrotóxicos vencidos. Para o ponto de coleta foram citados 

três lugares, são eles: Linha Temerária, Linha Imperial e Pinhal Alto, com a 

possibilidade dessa coleta ocorrer em março. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reunião e lavrada a presente Ata, que vai ser assinada por mim, 

secretaria e pelo presidente do conselho, Jorge Luiz Lüdke. Nova Petrópolis, 

treze de dezembro de dois mil e vinte e dois .(13/12/2022).  

 


